
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

 

平成２５年第４回瑞穂市議会定例会 

 

１２月１０日(火)９：００～ 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 平成２６年度当初予算編成に係る施策要望書について 

２ 庁舎内の機構改革について 

３ 子育て支援の充実について 

４ 財政状況と財政計画について 

新生クラブ 

（庄田 昭人） 

２ 

１「雑誌スポンサー制度」の導入について  

自主財源確保の観点から 

２ 交通事故防止対策及び交通安全教育について 

３「災害に強いまちづくり」の観点から  

より活用しやすいハザードマップを 

公明党 

（若井 千尋） 

３ 
１ 今後１０年間の市の主な事業と財政について 

２ 消費税率引き上げに伴う市民生活への影響と増税対策について 

民主党瑞穂会 

（松野 藤四郎） 

４ 

 ～市民(住民)から信頼される市役所(政治家・職員)に 

必要なものは何であるとお考えか～ 

１ 牛牧小増築案と下水道処理場の地元理解について 

２ 陸上競技場の設計図流失について 

３ 市民から信頼される行政として何が必要と考えるか 

改革 

（くまがいさちこ） 

５ 

１ 教育長の倫理観 

２ いじめ問題再質問 

３ 牛牧小学校土地拡張問題、下水処理場問題 

みづほ会 

（堀   武） 

６ 

１ 広域的な地域計画協議会の設立について 

２ 水害の無いまちづくりについて 

３ 空き家対策について 

４ 財源確保の取り組みについて 

５ 朝日大学北側道路の安全対策について 

６ 自治会活動交付金について 

清流クラブ 

（古川 貴敏） 

 



 

 

 

 

 

１２月１１日(水)９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成２６年度予算編成の考え方は 

２ 学校の夏季休業中における暑さ対策について 

３ 平成２５年度全国 学力・学習状況調査の内容について 

４ 放課後児童クラブの場所の変更について 

５ 給食費の値上げについて 

６ 穂中グラウンドの拡張計画について 

７ 一般廃棄物(ごみ)処理基本計画 (平成２６年度～平成３５

年度)素案について 

８ 当市のふるさと納税の現状について 

７番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

２ 

１ 小児生活習慣病予防対策について 

２ 穂積タリ地内にある市有地の整備について 

３ ごみの減量対策について 

４ 小中学校の教室へのエアコン配備について 

９番 

広瀬 捨男 

（民主党瑞穂会） 

３ 
１ 保育所補助職員の待遇改善について 

２ 行政組織の再編について  

１４番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

４ １ 市役所における部・課の新設について 

１６番 

小川 勝範 

（新生クラブ） 

５ 

１ (仮称)大月運動公園整備事業について 

２ 非常勤嘱託職員、補助職員等の労働条件について 

３ 名古屋紡績跡地への誘致企業の現状について 

３番 

西岡 一成 

（改革） 

６ 

１「医療情報ＩＣカード」メディカカードについて 

２「耐震」「劣化」「発電」「節電」について 

３「総合的交通網整備」について 

６番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

 


